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ET DES ADJECTIFS

Fiche mémo

Les noms féminins indiquant 
un contenu terminés par
le son [te] s’écrivent « –tée ». 

une pelle tée
une assiet tée

une brouet tée

[te]

une mêl ée
une cur ée

une poup ée
une id ée

une ann ée
une pens ée

Les noms féminins en [e] 
prennent un « e ». 

[e]

une acn é
une psych é

une cl é
une cl ef

[e]

Exception
Quelques noms féminins en [e] 
ne prennent pas de « e ». 

Les substantifs féminins
terminés par le son [te] ou [tje] 
s’écrivent « –té » ou « –tié ». 

–té
[te]

–tié

une

une
[tje]

Exception
Quelques substantifs féminins
en [te] s’écrivent « –tée ». 

une dic tée
une je tée

une por tée
une mon tée

une bu tée
une pâ tée

[te]
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un dort oir
un coul oir
un gratt oir
un trott oir

un tir oir

[waʁ]

Les noms masculins
terminés par le son [waʁ] 
s’écrivent « –oir ».

un laborat oire
un observat oire

un territ oire
un audit oire

un réfect oire

[waʁ]

un access oire
un pourb oire

un iv oire
un prét oire

un promont oire

[waʁ]

un répert oire
un réquisit oire

un déb oire
un conservat oire
un interrogat oire

[waʁ]

Exception
Quelques noms masculins
en [waʁ] s’écrivent « –oire ». 

ampl eur
ard eur

doul eur
act eur

doct eur

[œʁ]

Les noms terminés par le son 
[œʁ] s’écrivent « –eur ».

b eurre
l eurre

dem eure
h eure

h eurt

[œʁ]

Exception
Certains noms terminés
par le son [œʁ] ne s’écrivent
pas « –eur ».


